

ARTHEZ-DE-BÉARN

Julie Vivona a conquis le public arthézien

150 spectateurs ont été conquis par la prestation exceptionnelle de Julie Vivona, samedi 13 avril, sur les planches de l'Espace socioculturel. Pour l'artiste invitée par la Scène arthézienne, cette soirée revêtait une saveur particulière : « J'ai fait mes débuts sur cette scène, avec cette troupe dont je fais toujours partie, et le moment que j'ai vécu ici ce soir a constitué un moment privilégié », confia Julie Vivona, émue et ravie, à la fin de ce seul-en-scène, sous les ovations d'un public enthousiaste. Il faut dire que ce spectacle qu'elle a écrit elle-même et qui parle d'elle,

déroulant avec humour, force et profondeur son parcours de vie atypique, est captivant.

Ironie et sensibilité

Tour à tour drôle et émouvant, teinté d'une ironie douce et d'une sensibilité à fleur de peau, mêlant judicieusement réflexion, fantaisie et poésie, il renvoie le spectateur à ses propres interrogations.

Dans une mise en scène soignée et originale, la comédienne réalise là une performance artistique de très haut niveau.

Laurent Toral



Julie Vivona a offert une prestation artistique de très haut niveau. L. T.